



Qio überzeugt mit mobiler Wärme, intelligent gemacht.

Das SHK Start-up Qio GmbH setzt bei der Vermietung digitalisierter mobiler Heizzentralen neue Standards für mobile Wärme.

"Wir sind stolz auf unseren Senkrechtstart", freut sich Geschäftsführer Christian Hahn. Er hat allen Grund dazu. Knapp zwei Jahre nach dem offiziellen Markteintritt freut sich Qio über zufriedenstellende Ergebnisse und vor allem über das positive Urteil der Kunden in Handwerk, Gewerbe und Industrie.

Gegründet wurde die Qio GmbH von Andrea Kohler und Christian Hahn bereits im Januar 2017. Im Februar erfolgte der Einzug in den Hauptsitz des Unternehmens in Radolfzell. Bereits im Mai kam die erste Niederlassung in Hardheim hinzu. Nach einer intensiven Aufbauphase der Infrastruktur und der Markenentwicklung wurde es im Juli konkret. Die ersten mobilen Heizzentralen vom Typ QHZ 150, 350 und 600 standen zur Verfügung.

Am 17. Juli 2017 ging das wichtigste Kommunikationsinstrument des Unternehmens, die Website unter www.qio.de, online und symbolisiert somit den offiziellen Markteintritt. Bereits einen Monat später war das QioLive Portal für die Kunden verfügbar. Pünktlich zum Start der ersten Wintersaison waren Anfang Oktober alle neuen mobilen Heizzentralen voll einsatzfähig zur Vermietung.

Digital, dynamisch, transparent

"Mobile Wärme, intelligent gemacht - das ist unser Motto seit der ersten Qio-Stunde. Es war von Anfang an unser Ziel, neue Standards für die gesamte Branche zu setzen", sagt Qio Geschäftsführer Christian Hahn mit Stolz. "Highlight ist und bleibt unser QioLive Portal, das von unseren Kunden wahnsinnig gut angenommen wird".

Bislang bekamen Kunden, wenn überhaupt, ein banales "Ihre Anlage ist ausgefallen" übermittelt. Details mussten sie vor Ort und ohne besondere Hinweis auf Fehlerquellen recherchieren. Die digitalisierte Flotte von Qio bewahrt die Kunden vor dieser Herausforderung und den daraus resultierenden Überraschungen. Alle Heizzentralen informieren und dokumentieren aktuell wie historisch die im Anlagenbetrieb relevanten Parameter.

Mit dem QioLive Portal macht das Unternehmen den Betrieb einer mobilen Heizzentrale maximal transparent. Der Kunde hat seine Anlage über sein Smartphone stets im Blick, Anlagenstatus und Betriebsdaten der gemieteten mobilen Heizzentralen sind rund um die Uhr verfügbar. Per E-Mail und/oder SMS erhalten die Heizungsbauer konkrete Hinweise zu Abweichungen oder Störungen im Regelbetrieb. Es werden zudem Hinweise auf mögliche Fehlerquellen übermittelt und Anleitung zu deren Beseitigung gegeben.

Überraschungen im Anlagenbetrieb können somit verhindert werden - ein zusätzlicher Sicherheitsaspekt für Qio Kunden. Nicht ohne Grund spricht Christian Hahn von einer "neuen Dimension bezüglich Effizienz, Transparenz und Professionalität bei der Vermietung mobiler Heizzentralen".

Neben der Transparenz im Anlagenbetrieb spielt auch die Serviceorientierung und fachliche Kompetenz der Qio-Mitarbeiter eine wichtige Rolle. "Hinter Qio stehen Menschen mit langjähriger Branchenerfahrung. Wir wissen um die Bedürfnisse und Prioritäten unserer Kunden", erklärt Mitgründerin und Hahns Geschäftsführer-Kollegin Andrea Kohler.

Neue Standards für Mobile Wärme

Ebenso jung und dynamisch wie das Unternehmen ist seine Produktflotte. Die neuen voll digitalisierten Heizzentralen stehen auf dem Hof des Unternehmens bereit. Einen guten Riecher hatten Kohler und Hahn auch bei der Etablierung der mobilen Elektro-Heizzentrale vom Typ QEZ 24Plus.

Der neue, voll digitalisierte Anlagenpark und die einfache Betriebsführung sind bei Qio ebenso selbstverständlich wie der persönliche technische Support rund um die Uhr sowie zahlreiche Inklusivleistungen.

Bevor nun im Juli der zweite Geburtstag des Start-ups ansteht, blickt Christian Hahn zufrieden zurück: "Das Vertrauen und das positive Feedback unserer Kunden haben uns darin bestärkt, dass wir auf dem richtigen Weg sind. In den kommenden Jahren werden wir genau diesen Erfolgskurs weiterverfolgen und freuen uns über alle, die mit uns gehen."

Pressekontakt

Qio GmbH

Herr Christian Hahn
Walter-Schellenberg-Strasse 7
78315 Radolfzell

<https://qio.de>
anfrage@qio.de

Firmenkontakt

Qio GmbH

Herr Christian Hahn
Walter-Schellenberg-Strasse 7
78315 Radolfzell

<https://qio.de>
anfrage@qio.de

Mit der voll digitalisierten mobilen Heizzentrale, transparent präsentiert im Monitoring-Portal QioLive, hebt Qio die Vermietung mobiler Heizzentralen auf ein neues Niveau.

Von Branchenprofis konzipiert und realisiert, schickt sich das SHK Start-up Qio an, den Einsatz mobiler Heizzentralen für seine Kunden maximal transparent erlebbar zu machen. Überraschungen im Anlagenbetrieb gehören mit Qio der Vergangenheit an.

Christian Hahn und Andrea Kohler gründeten Qio im Januar 2017 auf Basis ihrer langjährigen Branchenerfahrung sowie der Überzeugung, dass eine Dienstleistung wie die Vermietung mobiler Heizzentralen von digitalisierten Konzepten und Prozessen besonders profitiert.

Von der Firmenzentrale in Radolfzell am Bodensee aus koordinieren beide die eingehenden Projekte, stellen aber vor allem die Weichen für den avisierten strategischen Wachstumskurs.

Operativ sichert der Qio-Standort Mitte in Hardheim, logistisch günstig gelegen am nordöstlichen Rand des Neckar-Odenwald-Kreises in Baden-Württemberg, die technische Betreuung durch die ebenfalls langjährig erfahrenen Technik- und Servicespezialisten Jürgen Neuberger und Jens Eckert.